

Pavillon des Mangettes, Monthey



© Nicolas Proiet S&P



En 2014, la Ville de Monthey a entamé le chantier de ce qui allait devenir la salle communale la plus appréciée de sa population. Situé à quelques pas des berges du Rhône, le bâtiment à l'architecture affirmée se fond dans son environnement, classé zone nature. La Municipalité, l'architecte François-Victor Lambert et l'entreprise Voeffray Charpente ont œuvré à préserver l'intégrité du site tant par la forme du bâtiment que par les matériaux

utilisés. La charpente cintrée de 650 m² est composée de 4 arcs de 30 mètres de portée et appuyés sur des parois préfabriquées. La toiture arrondie et convexe accueille un tapis végétalisé par soucis d'optimisation thermique et d'intégration. La construction s'est accompagnée de l'aménagement des berges de l'étang attenant, de la création d'une roselière et profitera prochainement des aménagements voués à la nature du canal voisin.

Lieu Monthey (VS) **Réalisation** 2014 **Maitre d'ouvrage** Commune de Monthey **Architecte** Bureau d'architecture François-Victor Lambert, Monthey **Ingénieur bois** JPF-Ducret SA, Orges **Entreprise bois** Christian Voeffray SA Charpente, Vérossaz **Volume de bois** 104,8 m³ dont 84,4 % bois suisse (structure porteuse) **Bois mis en œuvre** Épicéa, sapin **Type** Massif, lamellé-collé, massif reconstitué, panneaux OSB